

## Steinbock

Sie heiraten einen Steinbock?

Sicherheit, Beständigkeit, Regelmäßigkeit, das sind die Maximen des Steinbock-Ehemannes und danach richtet er sein und Ihr Leben aus. Er ist der ideale Mann, wenn Sie eine Familie gründen wollen. Selbst wenn Sie ihn in jungen Jahren kennen lernen, wo er beruflich noch nicht so weit gekommen ist, können Sie sicher sein, dass er alles dafür tun wird, bald in einer übergeordneten Position das Sagen zu haben. Der Beruf steht bei ihm ohnehin an erster Stelle, denn er legt einfach großen Wert auf die materielle Sicherheit, die er dadurch erlangt. Schulden oder unsichere Verhältnisse gibt es bei ihm nicht. Bei diesem Mann wissen Sie, woran Sie sind. Er baut keine Luftschlösser, sondern gehört zu den Menschen, denen es ein Bedürfnis ist, ihren Lieben das zukommen zu lassen, was diese brauchen. In seinen Augen ist dies hauptsächlich Bequemlichkeit und Annehmlichkeit; Gefühle sind dabei eher Nebensache. Sollten Sie eine sehr romantische Seele sein, dann dürften Sie bei längerem Zusammenleben mit diesem Mann leichte Entzugserscheinungen verspüren. Der Steinbock ist kein sprühender Verführer, der lebenslang von Ihren schönen großen Augen schwärmen kann. Nach der Kennenlernphase kann das Leben bei ihm schnell in Alltag übergehen, denn grundsätzlich ist er ein Mann, der gerne seinen Pflichten nachkommt.